

## 犯罪のない明るい 社会を目指し

7月1日、「社会を明るくする運動」を推進するため、猿島地区保護司会坂東支部と更生保護女性会のみなさんが市役所を訪れ、安倍内閣総理大臣からのメッセージを山下副市長に手渡しました。

「社会を明るくする運動」は犯罪や非行防止、また罪を犯した人たちについての理解を深めてもらい、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。



▲猿島地区保護司会坂東支部と更生保護女性会のみなさん

保護司会、更生保護女性会のみさんの活動を中心として、明るい地域社会づくりを進めていきましょう。

- 
- 
- 
- 
- 

## 岩井第二小学校で 「お能」体験講座

6月12日、岩井第二小学校で、下掛宝生流能楽師梅村昌功先生による「お能」体験講座(芸術鑑賞会)が開催されました。

この講座は、岩井第二小学校と岩井第二分館が協働で開催したもので、全校児童約500人が参加。新作能「将門」の映像が流れると、初め

て見る能面姿にビックリした

ようで、子どもたちから大きな歎声があがっていました。

また、子どもたちが笛・小鼓・大鼓・太鼓を実際に体験したり、能の先生方による謡や仕舞、お囃子を鑑賞するなど、日本の伝統文化に触れる貴重な機会となつたようです。

大臣からのメッセージを山下副市長に手渡しました。

「社会を明るくする運動」は犯罪や非行防止、また罪を犯した人たちについての理解を深めてもらい、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

## 岩井公民館まつり



▲子どもたちが能を体験しました



▲バルーンショーに喜ぶ子どもたち



▲多くの作品が展示されました



▲会場入口に設置された七夕飾り